

Carta a los lectores

Estimados lectores, estimadas lectoras

En esta edición rendimos un justo homenaje a Jorge Fernández, promotor de la creación del CIESPAL y su primer director general. En este 2012 se conmemora el centenario de su nacimiento y es un compromiso de Chasqui recuperar su figura y pensamiento.

Jorge Fernández fue periodista, diplomático y escritor de ficción, pero ante todo, un hombre ilustrado, como los del Renacimiento, con un pensamiento humanista. Por ello, su afán de darle al periodismo un carácter formal y académico, para dejar de ser un oficio y configurarse como verdadera profesión.

Este número contiene las presentaciones de un homenaje que se realizó en Quito, en la sede del CIESPAL, bajo la coordinación de un querido colaborador de la institución y discípulo de Jorge Fernández, José Marques de Melo.

Los textos forman parte de un libro escrito por el profesor Marques de Melo titulado Jorge Fernández, artífice del pensamiento comunicacional latinoamericano, en donde se presenta una antología de su pensamiento mediático, sociopolítico y periodístico.

Para quienes hacemos Chasqui es importante recuperar la historia de todos quienes han aportado con su acción y pensamiento al desarrollo del periodismo y la comunicación en América Latina, por ello, desde estas páginas invitamos a todos nuestros lectores y colaboradores para que nos envíen textos sobre la historia de los medios y del periodismo de todos los países de la región, así como del pensamiento comunicacional latinoamericano.

Que este centenario del natalicio del fundador del CIESPAL sea un pretexto para configurar una gran base de datos de la historia mediática y comunicacional de nuestro continente para que sea una referencia de consulta y recuperación de nuestro acervo comunicativo.

Esta edición, también es importante, pues Chasqui ya forma parte del catálogo de revistas indexadas en Latindex, por lo que en cada número seremos más exigentes con nosotros mismos al momento de proponer temas y de recibir textos. Este es un paso importante para que nuestros colaboradores vean en Chasqui un medio de difusión de sus trabajos investigativos. Confiamos en seguir mejorando y estamos seguros de que esa confianza se transmitirá en los textos que entregamos a nuestros lectores.

El editor